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Protokoll der Sitzung vom 13. Oktober 2016 

 
 
Beginn:  19:30 Uhr 
Ende:   21:30 Uhr 
 
Anwesend:  
 
SEB: 
Jürgen Hilb, Manuela Pfaff, Silvia Caetano, Kerstin Völker-Zahn, Sven Deichmann, Michael Klein, Nina 
Stenzel 
 
Schulleitung:  
OStD Friedrich Bell (Schulleiter), StD Joachim Kanthak (Stv. Schulleiter) 
 
SV:  
Hannah Massal 
Alexander Busch 
 
Nicht anwesend: 
Elternbeiräte der Klassen: 5.2, 5.6, 6.6, 7.1, 8.6, 9.2, Q 3.1, Q3.2, Q 3.3 
 
 
TOP 1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Beschluss zur Tagesordnung, Genehmigung 
der Tagesordnung, Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
 
Der Vorsitzende Jürgen Hilb eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die 
Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt. 
Jürgen Hilb stellt die Tagesordnung vor. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 2: Vorstellung und Bericht der Schülervertretung 
 
Die Schülervertretung in Person der Schulsprecherin Hannah Massal und des Kassenwarts Alexander 
Busch stellen den gesamten, neugewählten Vorstand der SV vor.  
Derzeit arbeitet die SV an folgenden Projekten: 

- Diverse Social Media Accounts der SV (z.B. auf Facebook und die Internet –Seite   www.sv-
grimmels.de) 

- Streichen des Übergangs von Gebäude A zu C 
- Aufbau eines Spieleschrank in der Mensa 

Aktuelle Veranstaltungen der SV: 
- Derzeit wird eine Nachfolgeveranstaltung für „Schlag den Lehrer“ entwickelt 
- Unterstufendisko 
- Lange Nacht der Werwölfe 
- Konzertveranstaltung „Grimmels on Air“ 
- Büffelabende für Abiturienten  

 
 

http://www.sv-grimmels.de/
http://www.sv-grimmels.de/
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TOP 3: Bericht des Vorstandes 
 
Jürgen Hilb berichtet von den Aktivitäten des Vorstandes seit der letzten Sitzung.  
 
Im Januar 2016 fand der Tag der offenen Tür statt. Auch hier waren Mitglieder des SEB präsent. 
 
Am 23.04.2016 konnte die Berufsberatung sehr erfolgreich durchgeführt werden. Der SEB bedankt 
sich bei allen Beteiligten für Ihren Einsatz und ihr Engagement. Um weiterhin ein umfassendes 
Angebot an Berufsinformationen bieten zu können werden laufend neue Berufsvertreter gesucht. 
Insbesondere künstlerische und musische Berufe sind derzeit unterrepräsentiert. Bitte geben Sie 
diese Anfrage gern in Ihre Klassenfamilie weiter. Bei Interesse bzw. Bereitschaft zu einem  
Engagement  für die Berufsberatung bitten wir um Rückmeldung an Silvia Caetano. Der kommende 
Termin findet am 25. März 2017 statt. Die entsprechende Organisation startet im November diesen 
Jahres. 
 
Der SEB hat an verschiedenen Lehrerverabschiedung zum Jahresende teilgenommen. 
 
Weiterhin hat der SEB aktiv an den Abitur-Veranstaltungen teilgenommen. 
 
Neben diversen Treffen mit der Schulleitung und Mitarbeit in den verschiedenen Schul-
Ausschüssen, hat der SEB auch an der Schulkonferenz und der Gesamtkonferenz teilgenommen. 
 
Am 09. September 2016 fand das diesjährige Kennenlernfest statt. Mit Hilfe vieler engagierter Eltern, 
Schüler und Lehrer konnte das Fest erneut mit vielen Programmbeiträgen durch Schülerschaft und 
Lehrer erfolgreich durchgeführt werden. Daher nochmals der Aufruf diese tolle Veranstaltung mit 
Elterndiensten zu unterstützen. 
 
Die Besucheranzahl des letzten „Jazzkeller-Revival“, vom SEB unterstützt, konnte erneut gesteigert 
werden. Das Team freut sich immer über Unterstützung bei der Übernahme von Diensten. 
Interessenten, ggf. aus den Klassenverbänden, können sich gern beim SEB melden. 
 
Am Samstag, den 26.11.2016 ist die 5. Grimmelsweihnacht geplant . Leider kann der SEB die 
Veranstaltung dieses Jahr nicht allein stemmen. Daher sind wir auf die Mithilfe der Eltern(-beiräte) 
angewiesen. In einer gesonderten Abfrage per Mail wird um Rückmeldung gebeten, wer 
insbesondere beim Abbau unterstützen kann. Darüber hinaus wäre es schön, wenn viele Schüler, 
Eltern, Freunde und Verwandte dabei sein könnten, um diese schöne Tradition weiterhin zu 
unterstützen. 
 
 
TOP 4: Kurzbericht des Kassierers (Elternspende) 
 
In Vertretung für den Kassenwart Mic hael Baas stellt Jürgen Hilb die derzeitige Situation der 
Elternspende dar.   
 
Leider ist die Elternspende aktuelle wieder stark rückläufig. Nach 12.000€ im Jahr 2015, liegt das 
aktuelle Ergebnis im Jahr 2016 bei 1.400€ (Zahlen in meiner Präsentation).Sollte der derzeitigen 
Trend Bestand haben, wäre der SEB langfristig nicht mehr in der Lage die nachhaltigen Themen und 
Projekte zu unterstützen.   
 
Daher nochmals die Bitte des SEB Werbung für die Elternspende in den Klassenfamilien zu machen. 
Unterlagen und Überweisungsträger stellt der SEB gern über das Sekretariat zur Verfügung.  
Michael Baas kommt auch gern zu den Elternabenden um die Eltern entsprechend zu informieren.  
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TOP 5: Bericht der Schulleitung 
 
Herr Bell und Herr Kanthak berichtete gemäß Anlage zu TOP 5. 
 
 
TOP 6: Vorstellung des Vereins GGG-Caféhaus e.V. 
 
Frau Nemetz und Anastasia Willer (Schülerin) berichten über die Arbeit des Caféhaus Vereins. Für das 
GGG besteht das Privileg einer durch die Schulgemeinde betriebenen Cafeteria. Derzeit hat der 
Verein ca. 200 Mitglieder. Der Verein lebt und gedeiht über eine Mitgliedschaft. Bitte machen sie in 
den Klassenfamilien Werbung für einen entsprechenden Beitritt, um dieses Stück einzigartiger 
Schulgemeinschaft zu erhalten.  
Das Team bietet gesunde und ausgewogene Kost in Bio-Qualität zum bestmöglichen Preis. Dies 
funktioniert u.a. nur durch ehrenamtliche Arbeit (z.B. durch Eltern oder auch Großeltern). 
Insbesondere das Küchenteam des Caféhaus benötigt laufend Unterstützung. Bitte machen sie 
diesbezüglich Werbung in Ihrer Klassenfamilie. Frau Ström besucht gern die einzelnen Elternabende 
um die Klassenfamilien zu informieren. Kontakt über die Homepage (Caféhaus) und das Sekretariat. 
 
Herr Kanthak bekräftigt die Unterstützung dieser Initiative durch die Schulleitung. 
 
 
TOP 7: Vorstellung des Vereins GG- Ehemalige und Freunde e.V.  
 
Yannic Christans und Salomé Brasch stellen den Verein GG-Ehemalige und Freunde e.V. vor. 
Der Verein richtet sich an ehemalige Schüler und Lehrer des Grimmels, aber auch an Eltern und 
Förderer der Schule. Derzeit hat der Verein rund 500 Mitglieder.  
Als Hauptaufgabe hat sich der Verein die Unterstützung von verschiedenen Projekten innerhalb der 
Schulgemeinschaft gesetzt. Finanziert wird dieses Ziel durch die Mitgliedbeiträge der Mitglieder.  
Zusätzlich soll jedoch auch die Verbindung der Vereinsmitglieder zum GGG gestützt werden. Zu 
diesem Zweck unterstützt der Verein  z.B. Events wie „grimmels on air“, die gemeinsam mit der SV 
organisiert werden oder unterstützt die Berufsberatung durch Rekrutierung ehemaliger Schüler als 
Berufsberater.  
 
Bitte geben Sie die Kontaktdaten und die Informationen zu diesem Vereins gern an Ihre 
Klassenfamilien weiter. 
 
Kontakt: 
www.ehemalige –grimmels.de 
vorstand@Ehemalige-grimmels.de 
 
 
TOP 8: Verschiedenes/Termine 
 
Vom 23.06.2017 bis zum 29.06.2016 ist wieder eine Projektwoche mit abschließendem Schulfest am 
29.06.2016 geplant. In der Projektwoche können die Schüler sich intensiv mit einem Thema 
beschäftigen. Abhängig von den durch Lehrern und Eltern angebotenen Themen können die Schüler 
wählen. Bitte reichen Sie gern Themenvorschläge und ggf. Interesse an aktiver Mitarbeit bei Herrn 
Eichmann über Sekretariat ein.  
 
Sollten in Ihrer Klassengemeinschaft Fragen oder Beratungsbedarf zum Thema „Cyber Mobbing“   
bestehen, kann über Manuela Pfaff der Kontakt zu einer  im Weißen Ring engagierte Lehrerin 

mailto:vorstand@Ehemalige-grimmels.de
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hergestellt werden. Über diesen Kontakt können dann konkrete Maßnahmen für den Einzelfall 
geplant werden.  
 
Michael Klein wird sich künftig dem Thema Mensa-Qualität annehmen. Rückmeldungen und weitere 
Information bitte direkt an den SEB oder Michael Klein, gern klassenweise gebündelt. 
 
Frau Westerhoff-Schroer berichtet über Ihre Recherchen zum Thema „Ranzen-Gewicht“.  
Das zulässige Gewicht für die 5. Klasse beträgt 7,5 kg.  Das Gewicht der Schulranzen ist jedoch 
regelmäßig zu hoch. Insbesondere durch die Hauptfächer. Die Schulleitung hat die Lehrerschaft 
angehalten, das Teilen von Büchern im Unterricht (Ein Buch pro Bank) oder ähnlich organisierte 
Bücherpläne zu akzeptieren und zu fördern.  
Hier nochmals der Aufruf an die neuen 5er, die Schulranzen zu wiegen und eine Rückmeldung an 
Frau Westerhoff-Schroer (gern auch über den SEB) zu senden, um weitere Daten zu sammeln. 
 
Der Termin für die kommende SEB-Sitzung wird in Kürze angekündigt. 

                                                                               
  
Nina Stenzel     Jürgen Hilb 
(Protokollführerin)    (Vorsitzender des SEB)  

 
 
Anlage 
Anlage zu TOP 5: Bericht der Schulleitung 
 


